



5 Pièces

Réf. 6189937

4 666 €

Mougins

Maison à louer (06250)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Villa d'une superficie d'environ 150 m<sup>2</sup> située dans un quartier calme de Mougins. Ce superbe Mas comprend trois chambres, dont une en suite en rez de jardin, deux chambres à l'étage partagent une salle de bain. Une cuisine équipée, une salle à manger et un salon. Implantée sur un terrain gazonné avec plusieurs terrasses ensoleillées et un pool house avec cuisine extérieure. La piscine à débordement dispose d'une vue dégagée sur le vieux village de Mougins. Idéale pour une famille ou des amis amoureux des vieilles pierres. Claire CALLAWAY - Agent commercial - EI - RSAC 514608546

This 150 m<sup>2</sup> villa is located in a quiet area of Mougins. This superb Mas comprises three bedrooms, one of which is en suite on the ground floor, and two upstairs bedrooms sharing a bathroom. Fitted kitchen, dining room and lounge. Set in lawned grounds with several sunny terraces and a pool house with outdoor kitchen. The infinity pool has uninterrupted views over the old village of Mougins. Ideal for a family or friends who love old stones. Claire CALLAWAY - Agent commercial - EI - RSAC 514608546

**BARNES VALBONNE**

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

